

Trauer- und Abschiedsanzeige

zur Einweihung des neuen Gemeindehauses
und des umgestalteten Kirchenraums
in Laudenbach am 2. April 2023

Wir müssen Abschied nehmen vom
wunderbaren freien Blick auf unsere
ALTE DORFKIRCHE
- viele Jahrhunderte lang ein Simultaneum -

Immerhin brauchen wir uns nicht sagen
zu lassen: Hättet Ihr Euch doch
ausreichend gegen das Zubauen
der historischen Dorfkirche gewehrt!
Fünf Jahre lang haben wir alles versucht,
den Bau an dieser Stelle zu verhindern
und das „Entrümpeln“ und „Entnazifizieren“
der ALTEN DORFKIRCHE abzuwenden.

Aber wenige Köpfe haben über sehr viele
Köpfe hinweg diese Baumaßnahmen beschlossen.
Dazu demokratisch die Bürger zu befragen,
wurde kategorisch abgelehnt, im Wissen,
dass sich die Mehrheit für den freien Blick
und den Erhalt des Kirchenraums als Denk- und Mahnmal
entschieden hätte.

Allen Unterstützern und Unterstützerinnen
danken wir ganz herzlich.

Initiative Gemeindehaus-Laudenbach